

Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / HÜNSTETTEN

Hünstetten

17.01.2017

Tag der offenen Tür in der IGS Wallrabenstein stößt auf großes Interesse



Beim Schnupperunterricht im Fach Biologie befassen sich die Grundschüler auch mit optischen Täuschungen. Foto: wita/Martin Fromme

Von Marion Mink

WALLRABENSTEIN - Trotz Schnees und glatter Straßen fanden sich am Samstag um 10 Uhr ungezählte Eltern und Kinder in der Aula der Integrierten Gesamtschule (IGS) Wallrabenstein zum Tag der offenen Tür ein. Der Raum platzte aus allen Nähten, als die aufgeregten Sechstklässler zu ihren Musikinstrumenten griffen und mit drei schwungvollen Stücken die Veranstaltung eröffneten. Anschließend ergriff Direktorin Sabine Theis das Wort, um über den geplanten Ablauf zu informieren sowie das IGS-Konzept zu erklären.

Musikschule übernimmt Nachmittagsbetreuung

Kinder der Bildungswege Haupt- und Realschule sowie Gymnasium werden gemeinsam in einer Klasse unterrichtet. Später erfolgt eine Differenzierung in Grund- und Erweiterungskurse. „Wir wollen das Beste aus jedem Kind herausholen, es fördern und fordern“, betonte Theis und bezog sich auf das IGS-Motto: „Wissen vermitteln und den Menschen stärken.“ Theis erklärte: „Das gemeinschaftliche Lernen sowie das soziale Miteinander stehen im Fokus unserer Schule.“

Die Kinder befanden sich zu diesem Zeitpunkt bereits auf einer Erkundungstour durch die Schule. In kleinen Gruppen schnupperten die Grundschüler unter der Führung von zwei Zehntklässlern in den Unterricht an der weiterführenden Schule hinein. Im Kunstraum entstanden Papierboxen, in der naturwissenschaftlichen Abteilung führten die Kinder Experimente zum Thema Magnetismus oder optische Täuschung durch. Andere tobten durch die Turnhalle oder lernten ein spanisches Lied. Auch für die Eltern bestand nach dem Vortrag der Direktorin die Möglichkeit, in kleinen Gruppen die Schule näher kennenzulernen. Je zwei Lehrerinnen führten die Eltern durch verschiedene Bereiche der Gesamtschule. In die Cafeteria, die naturwissenschaftlichen Klassenzimmer, die Kunst- und Handwerksräume und selbst in das Lehrerzimmer duften die Eltern einen Blick werfen.

In kleiner Runde fiel es leichter, Fragen zu stellen und mit individuellen Anliegen an die Lehrer heranzutreten. Die Nachmittagsbetreuung spielt in der 5. und 6. Klasse noch eine wichtige Rolle. An der IGS hat sich die Musikschule Hünstetten/Taunusstein dieser Aufgabe angenommen. Ausgebildete Sozialpädagoginnen kümmern sich nach dem Schulunterricht um die Kinder. Sie bieten Hausaufgabenbetreuung und ein vielfältiges Freizeitprogramm an. Ein besonders charmanter Ort an der Gesamtschule ist die Bibliothek. Dank der Unterstützung durch die Gemeinde Hünstetten ist ein gemütlicher Raum geschaffen worden, in dem die Schüler sich gerne aufhalten.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Anzeige

So unterstützen Sie die Gesundheit Ihrer Katze



Damit Ihre Katze gesund bleibt, können Sie selbst viel tun. Überprüfen Sie regelmäßig Atemwege, Fell und Verdauung auf Unregelmäßigkeiten. Vorbeugend spielt die richtige Ernährung eine wichtige Rolle. Wie Sie die Gesundheit Ihrer Katze unterstützen.

[Mehr erfahren](#)

 powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Baldrian, Melisse, Hopfen

Pflanzen helfen gegen Stress.

SPONSORED

[Mehr](#)



Landratswahl: Kandidaten für den...

(saki). In zweieinhalb Wochen, am 5. Februar, sind die Bürger des Rheingau-Taunus-

Kreises...

[Mehr](#)



Mein Bad Schwalbach: „Lädchen“-Inhaberin Andrea...

Andrea Deschamps ist eine gebürtige Bad Schwalbacherin. Seit fast 53 Jahren lebt sie nun in

der...

[Mehr](#)

Presendix - Geschenke & Geschenksets

Presendix ist der Marktplatz für hochwertige



Geschenke &
Geschenksets

ANZEIGE

[Mehr](#)



**Eltville: 15-jährige Rosa
Sutter wird vermisst**

Am späten Montagabend
kam es im Bereich der
Gemarkung Kiedrich zu
einem größeren Polizei-

ein...

[Mehr](#)



**Mit Knalltrauma in
Klinik: Drei Männer
bewerfen...**

Drei Männer haben in
Idstein einen Lokführer mit
Feuerwerkskörpern ange-
griffen. Einen der...

[Mehr](#)